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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ペーパーは、オーストラリア、日本、香港、台湾、韓
国で買い占める人が多くなりました。肉・野菜等の生
鮮食品・保存食品等も品薄となりました。
　薬屋さんでは、消毒用の薬やマスクを買う人で列が
出来、店の人が買い占めをしないように声を掛けてい
る様子が見られました。感染者が急激に増え死者が多
く出たイタリアでは、葬式を待っている人が多く、亡
くなった人を安置している場所では異臭がしてくるな
ど、環境問題も出てくるほどでした。
　感染者の増加に伴って、感染を予防するために、公
共交通機関の利用が減り、自家用車・自転車を利用す
るようになりました。そのため一時ガソリンの売れゆ
きが良くなりました。
　新型コロナウイルスが最初に報告されたのは、昨年
の年末です。年が明けて 1月25日（旧正月）中国の武
漢からおよそ500万人が武漢から出ました。旧正月を
利用してあちらこちらに旅行します。アメリカには40
万人、日本にはどの位来たのかわかりませんが、安倍
総理が入国をストップしていたら、この様に感染拡大
はしなかったのではないかと思っております。
　世界中に感染が広がり、拡大防止のため密集をさけ
る、マスクを着用する、公共交通機関を利用するとき
あまり話をしない等の対策がとられました。又、買い
物をする時はあまり時間をかけないようにとの呼びか
けもありました。ほぼ毎日、テレビ等で新型コロナに
関することが報道されています。マスクを正確に使用
し、一定の距離を保ち、密集をさけてください。なる
べく外出しないで下さいと呼びかけています。飲食店
をはじめ商店は客が非常に少なく赤字で大変な状況に
なっております。
　昨日の新聞によりますと、感染者の一番多いのはア
メリカで約600万人、ついでブラジル、インド、ロシ
アとなっております。しかし、最初に感染が発生した
武漢では約30万人いましたが、この数字は入っており
ません。どうしてでしょうかね。
　この様に、テレビ、新聞、インターネットで情報を
注意して見ていますと、事柄の推移や矛盾点が見えて
きます。皆さんもCOVID－19（新型ウイルス－
2019）をチェックしてみて下さい。COVID－19の感
染拡大によって私たちの生活様式も変わってきました。
きちんと対応して早く終息するよう心掛けたいと思い
ます。
－映像を使用してのスピーチでしたので、要旨を掲
載させていただきました。

いきたいと思いますので、ご協力よろしくお願いいた
します。

・地区より
　 1．クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、会員増強・Ｒ
　　　公共イメージ向上の4委員会アンケート集計の

冊子が届く
　 2 .  9 月のロータリーレート　 1ドル＝106円
・「ザ・ロータリアン」誌が届く。
・例会終了後、理事会を開催します。

・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　 1 .  活動計画書・米山功労者が抜けていましたので

お知らせ致します。
　　　第 1回米山功労者　熊谷敏明会員
　 2 .  米山記念奨学会フォーラム（ 9 /24）について
　　　スピーカーに、パキスタン出身の女性を予定
　　　　東北大学学生　2015.4.1～2016.9.30奨学生

　　三浦孝次郎会員　岩渕栄市会員　加藤亮会員
　　及川長五郎会員　大畑好司会員　布施孝之会員

江川元徳会員　
　コロナと言ってもトヨタの車コロナはとても良い車
です。私は25年位の間に 2台乗りました。
　私は、本日のスピーチのために、いろいろと世界の
社会情勢を見ておりました。
　今年の春頃から、世界で、又宮城県そして登米市な
ど、あちらこちらでつらいことが発生しました。それ
は新型コロナウイルスの感染拡大です。昨年から今朝
の10時までの情報を見ますと、ずい分変わってきました。
　生活に必要なものが品薄になり、特にトイレット
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・本日の出席率　95.6％

・小野寺伸浩会長　江川元徳会員のスピーチに期待い
たします。 9月生まれの皆さんお誕生日おめでと
うございます。飯塚仁哉大先輩、Ｓ-ＢＯＸ 1 ヶ
月よろしくお願いいたします。

・布施孝之会員　江川元徳会員のスピーチを楽しみに。
9月は小生の誕生月です。これからもよろしく！

・大畑好司会員　今月は誕生月です。誕生祝ありがと
うございます。

・關孝会員　志賀昭洋会員、 8月12日長男誕生おめで
とうございます。

・江川元徳会員　ToyotaのCoronaは良い車なのに、
今日はスピーチ当番です。よろしくお願いします。
あまり期待しないで！

・村上武彦会員　江川元徳会員のスピーチ期待します。
・飯塚仁哉会員　江川元徳会員のスピーチ、楽しみに
聞きますよ。

・佐藤幸一会員　 9月になりましたが、まだ暑さが続
いております。ご自愛をお祈りいたします。9月
の誕生会員おめでとうございます。江川元徳会員
のスピーチ楽しみにしております。

・八谷郁夫会員　江川元徳会員のスピーチ楽しみです。
・阿部泰彦会員　江川元徳会員のスピーチご苦労様です。
・菅野幸一郎会員　江川元徳会員のスピーチにご期待
致します。

・髙田次雄会員　今年のサンマの漁獲量は最低。不漁
にコロナ禍、今年のサンマの腹わたの味は一段と
ほろ苦いものになりそうです。口に入ればのこと
ですが。江川元徳会員のスピーチ、楽しみです。

・菅原文之会員　江川元徳会員の難しいスピーチに期
待して。居眠りがなさそうです。

・菅原慶一会員　江川元徳会員のスピーチに期待して。
・及川昭宏幹事以下　本日のスピーチに期待して。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　氏家良典会員

遠藤光則会員　佐々木源悦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　冨士原裕子会員
岩渕栄市会員　佐藤早智子会員　佐々木淳会員
千葉正宏会員　佐藤哲弥会員　二階堂恭子会員
後藤和人会員　及川長五郎会員　志賀昭洋会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 9 月となりました。皆さんお変わりありませんで
しょうか。
　今月は基本的教育と識字率向上月間です。日本国民
の三大権利は「生存権」「教育を受ける権利」「参政
権」です。
　「教育を受ける権利」について少し述べます。日本
の義務教育は 9年です。これは、中国・韓国も同じで
す。アメリカは州によって区切り方が異なりますが12
年です。ドイツ・ベルギー・オランダは13年です。ア
フリカやアジアが短かく、欧米は長い傾向があります。
　アメリカについて、以前私の長女がアメリカの小学
校（エレメンタリースクール）に視察に行ったことが
あり、私に学年という概念がないことを教えてくれま
した。飛び級や留年が普通のようにあるそうです。留
年については、テストの成績で進学先が決定するので、
留年して成績を上げ希望の進学先に進むそうです。
　因みに、会津の藩校で有名な「日新館」、こちらも
すべての教科をクリアしないと卒業できなかったよう
で、弟に抜かれたり、20歳を超える人もいたそうです。
　基本的教育については、当たり前のように学校に
通っていますが、新型コロナウイルスの状況によって
は、遠隔授業などが進む可能性があります。タブレッ
ト等については貸与されるかと思いますが、通信費用
は各家庭持ちになる可能性もあり、格差が発生する可
能性もあります。
　識字率についても、文字は読めるが文章が読めない
人が増えているということで、読解力についての本が
数多く出版されています。
　教育については、特に深く考えていませんでしたが、
とても重要なことです。クラブとしてもコミットして

本日の出席率
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会長要件 小野寺伸浩会長
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今週のスピーチ

幹事報告 及川昭宏幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （ 9月に誕生日を迎えられる会員）

●9月の定例理事会議事録（9月 3日㈭分）●●9月の定例理事会議事録（9月 3日㈭分）●
◦議事内容
　⑴ 9／19㈯クリーンアップ湖沼群について
　　　9／14㈪に会員向けにＦＡＸする。
　⑵ 9／24㈭米山記念奨学会フォーラムについて
　　　パキスタン国籍のカリド・ハリフさん（元米山奨学生）をお招きする。
　⑶10／1㈭ガバナー公式訪問について
　　　当初の予定から変更はない（Ａ方式12：30～13：30）
　⑷10／ 8 ㈭職場訪問例会について
　　　現況のコロナ禍の状態では訪問は無理と判断。
　　　会員から事業内容のＰＲをしてもらう。
　⑸少年少女剣道大会について
　　　剣道協会サイドでは年度内の大会開催は行わないとのことなので、本年度の事業としては中止。
　⑹ガバナーノミニー推薦の件
　　　クラブとしての負担を調査し、状況により立候補者を募集する。今回は見送ることとする。

9月に誕生日を迎えられる会員


